



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



RICARDO ANAYA: CON MORENA EN EL CONGRESO, QUIEREN CONTROL TOTAL Y ABSOLUTO DEL PODER JUDICIAL; CÁMARA DE DIPUTADOS: JORGE CARLOS GUTIÉRREZ LUNA, EN MESA DIRECTIVA

Cual estrategia que se plantearon coordinadores del grupo mayor en el Congreso de la Unión, el diputado federal, Ricardo Monreal Ávila y el senador, Adán Augusto López Hernández, ayer, inició el proceso legislativo para dos Leyes Reglamentarias, en materia judicial-electoral.

En la sede del Paseo de la Reforma, número 135, en comisiones unidas de Gobernación y Estudios Legislativos, iniciaron el desahogo legislativo a esas dos iniciativas que, antier, presentó al presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, la titular en Segob, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales y Ley General de Medios de Impugnación en materia electoral.

El propósito, coincidieron los dos legisladores de Morena, es que, en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, a más tardar, el asunto, nuestros representantes populares los discutan, voten y aprueben lo más rápido posible y, el 16 del mes, esté en esas condiciones.

Todo indica, que la oposición, votará en contra, como votó el dictamen matriz, en controversial sesión en Cámara de Senadores, cuando cooptaron y corrompieron a 3 legisladores, 2 del extinto PRD, “en tiempo y forma”, y al final, al cuarto para las doce para aprobar el dictamen, a la senadora Reyna



Celeste Ascencio Ortega, Michoacán; José Sabino Herrera Dagdug, Tabasco y Miguel Ángel Yunes Márquez, PAN, respectivamente.

A nivel nacional, se les conoce como los traidores a la patria, por dejarse cooptar para hacer mayoría calificada y aprobar la reforma que extingue al Poder Judicial Federal, legado del Constituyente de 1917.

Voto en contra de Leyes Reglamentarias para estar en concordancia con la reforma que aprobaron Morena y satélites en el Poder Legislativo, lo aseguró el PAN, a través de su combativo senador, Ricardo Anaya Cortés.

Ayer, en la sesión de comisiones unidas, el panista, ofreció cursillo constitucional en el cual, fundó y sustentó aberrante proyecto, que legó a las nuevas autoridades de este país, el que ya fue.

Ante los integrantes de esas comisiones unidas, el senador Ricardo Anaya, hizo referencia a los vicios que arrastra la mal llamada reforma de la reforma constitucional al Poder Judicial.

Legislación secundaria, advierte, “le mete turbo al autoritarismo y viola la reforma constitucional”.

Los tres vicios que arrastra, coinciden en el corazón de la reforma, que es tomar el control del contrapeso al Poder Ejecutivo y Legislativo.

-“Primero, porque Morena, a través del Ejecutivo, del Legislativo y también del Judicial, tiene el control total y absoluto de todas y cada una de las candidaturas”. Es decir, añade, engañan a los ciudadanos, cuando hacen propaganda de que van a poder votar de manera libre, directa y secreta.

Contexto en el que, sin ambages, el senador panista, espetó a sus homólogos de Morena y aliados:

-“Están engañando a la gente, porque ustedes van a definir quién aparece en la boleta. No va a haber una persona en la boleta que no esté palomeada por ustedes”.



-“Y si alguien dice que es falso, levanten la mano, digan pido la palabra para rectificar hechos y tengamos un debate civilizado sobre el texto”.

-“Segundo, porque el día de la elección, u lo confirmó ahora el presidente de la comisión de Estudios Legislativos y el propio texto, la elección es por circuito judicial”.

En el circuito judicial CDMX, sustentó, va a haber 2,160 candidatas y candidatos para elegir a 344 personas. Y, ustedes, siguen sin dar una explicación razonable de cómo va a ocurrir eso en la realidad.

-“Y tercero, como ya se dijo, crean un Tribunal de Disciplina que la legislación secundaria, ¡por supuesto!, no matiza y que tiene la facultad de destituir a cualquier juez, a cualquier magistrada o magistrado de Tribunal colegiado de circuito”.

-“Eso acaba con la independencia del Poder Judicial, va a tomar el control total y absoluto del Poder Judicial y ¡claro!, que hace falta una reforma al Poder Judicial, pero así no, compañeras y compañeros.

Acusó que, en el caso de aspirantes a jueces de distrito, se registran los que quieren el encargo, luego, el Comité de Evaluación, reduce la lista, a seis personas, mediante insaculación, elige a dos personas.

-“¡Y esas, serán las propuestas del Ejecutivo!”.

Empero, la última modificación al proyecto, es que ya no insacula en este caso, el Comité de Evaluación, se lo turnan al Poder correspondiente, en el caso del Senado (y en Cámara de Diputados), Morena, tiene la mayoría.

-“Para que ustedes validen los nombres que, de acuerdo al Comité de Evaluación, resultaron en los mejores lugares y sólo después de su evaluación, pasan a la insaculación”, espetó a senadores de Morena y aliados.

-“Es decir, no nada más es un atropello brutal, es que es una contradicción lo que aquí ustedes quieren votar hoy (ayer), con lo que dice la Constitución”.



-“¡Por supuesto!, que hace falta una reforma judicial, ¡por supuesto!, que tenemos un problema brutal de justicia en nuestro país, pero no nos podemos sentir orgullosos de aprobar una reforma en donde Morena va a tener el control de todas y todos los que aparecen en la boleta”, acusa.

Además, el Tribunal de Disciplina, tiene facultad de destituir a cualquier juez, a cualquier magistrado, añade.

Senadores y senadores del PAN, manifiesta en posicionamiento la bancada que coordina María Guadalupe Murguía Gutiérrez, votarán en contra de Leyes secundarias de la reforma judicial, que promovió el gobierno pasado.

“Pues se trata de un engaño que solo busca tener de rodillas a jueces, magistrados y ministros” e insisten en que la discusión es inconstitucional.

-“Sabemos que la reforma al Poder Judicial busca todo, menos justicia; busca control y busca terminar con la independencia del Poder Judicial”, expuso en sesión de comisiones unidas, la senadora Laura Esquivel Torres.

Senador panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, hizo fuerte advertencia, como hacían en pasada Legislatura, entonces senadoras, Beatriz Paredes Rangel y Claudia Ruiz Massieu Salinas, hoy, diputada federal.

Advierte que la reforma representa un peligro por la intervención del crimen organizado para intimidar, coaccionar o inhibir a candidatos que busquen integrar al Poder Judicial.

Así lo expuso:

-“Ya estoy viendo a los siervos de la nación, diciendo por qué juez habría que votar. Y ya estoy viendo en muchas regiones del país, tristemente, diciendo a los grupos del crimen organizado, diciendo quién sí puede participar para juez y quién no, amenazando y hasta bajando de la supuesta contienda a quienes no quieren”.

-“Y el sueño dorado del crimen, el sueño dorado del crimen, va a ser tener jueces de consigna”.



En el asunto de la reforma judicial, el senador panista, perfila conflicto entre los Poderes de la Unión, o una crisis constitucional, inédita en el país.

-“No puede ser que el Poder Judicial esté determinando una suspensión y aquí simplemente no importa, porque el Poder Judicial es tan legítimo como el Poder Legislativo. Y deben ser acatadas, así como las reformas, las sentencias. Mientras no esté resuelto de fondo. No solo vamos a entrar en un conflicto entre Poderes, vamos a entrar en un conflicto con los organismos internacionales a los cuales, formalmente, México pertenece”.

El PAN, celebró que el ministro Juan Luis González Alcántara, admitió a discusión en el Alto Tribunal, el recurso de controversia constitucional que presentó el entonces gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, como también él, en calidad de presidente de Acción Nacional, llevó recurso similar.

Por lo pronto, Morena y aliados, siguen el proceso legislativo a Leyes Secundarias en materia judicial y electoral y en el Poder Judicial, tampoco van a acatar lo que apruebe y promulgue Morena y el Ejecutivo Federal.

Lo que propicia en el país, la ignorancia, ocurrencia del que ya fue.

¡Caramba!

EN EL CHACALEO

Desde ayer, por unanimidad, 420 votos, en Cámara de Diputados, el representante popular de Morena, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, es el presidente en mesa directiva, para el primer año de ejercicio en LXVI Legislatura... El veracruzano, era primer vicepresidente, cuando la maestra Ifigenia Martínez, presidió ese órgano de gobierno... Su lugar, reiteramos, lo ocupa la diputada Dolores Padierna Luna... De igual manera, el acuerdo en Junta de Coordinación Política, designaron al diputado José Luis Montalvo Luna, secretario en mesa directiva; sustituye a su correligionario, Pedro Vázquez González... De inmediato, pasaron a tomar posesión de sus cargos en el presídium... Enseguida, ante el pleno, puestos de pie, Gutiérrez Luna,



tomó protesta de ley... Y tomó protesta a la nueva primera vicepresidenta y al secretario en mesa directiva... Desde su curul, el priista Rubén Ignacio Moreira Valdez, ponderó designación de nuevos integrantes en mesa directiva, así como a Sergio Carlos Gutiérrez Luna, en lo particular... Como hizo también la coordinadora del PAN, diputada Noemí Berenice Luna Ayala, quien expresó a los tres nuevos miembros de la mesa directiva, el voto de confianza de la fracción parlamentaria del PAN, “para que su actuar en la mesa directiva sea objetivo, con tolerancia y con el respeto a la pluralidad que existe en esta Cámara de las y los diputados”... En respuesta, Gutiérrez Luna, agradeció confianza en ellos para desempeñar el cargo... “Tengan la confianza todas y todos que lo haremos con imparcialidad, con objetividad, tratando siempre de conducir adecuadamente el debate y las sesiones en esta Cámara”... “Agradecidos por su apoyo, coordinadoras, coordinadores, a nuestro grupo parlamentario de Morena y, ¡por supuesto!, a los demás grupos parlamentarios, quedamos en esta encomienda y no les vamos a fallar”, expresiones que hizo al pleno, el diputado federal de Veracruz... El pleno de la representación popular en San Lázaro, guardó minuto de silencio por la barbarie en Chilpancingo, Guerrero, que acabó con la vida de Alejandro Arcos Catalán, con unos días en el cargo de alcalde... ¡Uy!, no fuera Morena oposición, porque ya pedirían la renuncia del gobernador en turno en el violento estado y la destitución del Procurador de Justicia o Fiscal de la entidad, como hoy se llaman esos encargos... Promovió ese breve, pero sencillo homenaje luctuoso a la memoria del alcalde Alejandro Arcos, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez... Desde su curul, la coordinadora del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala, externó condolencias a la familia del alcalde... Jueves y fin de semana pasados, violencia y delincuencia, acaba con la vida del Secretario del Ayuntamiento, Francisco Gonzalo Tapia Gutiérrez y su jefe, el presidente municipal... La barbarie, producto de esos flagelos, da “bienvenida” a las nuevas autoridades del país, la presidente, Claudia Sheinbaum Pardo y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, quien, ayer, viajó a Culiacán, Sinaloa, con un fuerte operativo de seguridad personal... Junto el general Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa



Nacional, recorrieron una calle del fraccionamiento Las Quintas, pero no se observaron residentes de esa colonia en Culiacán, en la calle... Harfuch, apareció con menos kilos; permanencia del general y el funcionario, unas horas, para reunirse con el gobernador Rubén Rocha Moya, quien tiene repudio de todo Sinaloa, por los altos niveles de inseguridad en el estado... Si vergüenza tendría, ya debió presentar solicitud de licencia al encargo que tiene... Diputados federales aprobaron dictamen, 472 votos, por el cual, el Estado mexicano retoma el derecho de utilizar vías ferroviarias para prestar el servicio de transporte de pasajeros... El dictamen, en carácter de Minuta, se turnó a la colegisladora, para efectos constitucionales... Durante instalación formal de los trabajos en comisión de Derechos Digitales, el presidente de la órgano legislativo, senador Luis Donald Colosio Riojas, resaltó que el programa de trabajo que tienen, va con el objetivo de garantizar protección a los usuarios y la inclusión digital... Ayer, en sesión ordinaria del Senado, rindieron protesta como representantes del Federalismo, Karen Castrejón Trujillo, María Guadalupe Chavira de la Rosa y Francisco Chiguil Figueroa, suplentes de Ernestina Godoy Ramos, Clitlalli Hernández Mora y Omar García Harfuch, quienes, reiteramos, cobraron el primer mes como senadores de la República, completo... Pareciera que Adán Augusto López Hernández, retoma liderazgo en Cámara de Senadores, ¿verdad?... ¡Ah!, la política... Estrategia de seguridad que anunció la presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, “es correcta”, opina el diputado Ricardo Monreal Ávila... El grupo mayor la respalda, “porque no se puede cambiar a medio río, a medio camino. Lo que tenemos que hacer es reforzar la confianza en las instituciones, afirma... “Estamos en una vía correcta de recuperar la paz y la tranquilidad en México. Es más inteligencia, es más estrategia”, perfila... Expone que labores de inteligencia, son fundamentales para ser precisos en atacar cuáles son los factores de inseguridad y dónde están los generadores de violencia... Por el bien de la nación, esperamos que la nueva política pública en materia de seguridad, traiga la paz que los mexicanos reclaman... ¡Que así sea!... La Conferencia del Episcopado Mexicano, expresa solidaridad con las víctimas de la barbarie en



Chilpancingo, Guerrero y violencia en el país... ¡Que Dios bendiga y proteja a México!, hace oración la CEM... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com/... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...